



# R7 峰の子 ガツツ



令和7年10月28日(火)

八女市立長峰小学校

文責：校長 中村 修介

## 中島内蔵助翁顕彰相撲大会、墓前感謝祭

10月4日(土)に子ども会育成会、長峰小父母教師会、長峰小の三者共催で中島内蔵助翁顕彰相撲大会を開催しました。この大会は昨年度再開したもので、今年度も皆様のご協力のおかげで開催することができました。相撲に参加した児童は、地域での練習の成果を発揮し、素晴らしい取組を行いました。昨年度よりも取組の内容がレベルアップしていました。今年度は昨年度よりも参加児童が増え、盛り上がりました。次年度はもっと多くの児童に参加してほしいと思います。最後は雷雨のため全ての競技が終わりませんでしたが、10月17日に行われた墓前感謝祭の後で団体戦など残りの競技を行い、無事終了することができました。表彰は11月8日(土)開催の運動会終了後に行う予定です。また、4年生児童は中島内蔵助翁の偉業を伝える紙芝居「左結びの緒の草履」の発表を相撲大会と墓前感謝祭のときに多くの人たちの前で発表しました。心をこめてとても上手に発表し、参観者から大きな拍手をいただきました。相撲大会及び墓前感謝祭の関係者の皆様、子ども会育成会の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



## 5年生が収穫した「ガツツ米」の販売を行いました。

今週から5年生が収穫した「ガツツ米」の販売を行っています。子ども達は、収穫した米の重さを測って袋詰めし、自分たちで描いたラベルを貼って販売の準備をしました。ご購入いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。また、今年も校区にある「TSUTAYA 積文館書店八女店」様のご厚意で、店頭販売をしていただきました。子どもたちは米づくりから、収穫、販売まで体験でき、達成感を感じたのではないかと思います。



## 運動会をお楽しみに。特に準備体操の「いわい体操」にご注目を！

11月8日に運動会を開催します。今年度は全校児童で準備運動「いわい体操」を行います。「いわい体操」とは、令和9年に「筑紫君磐井(つくしのきみいわい)の戦い」が1500年を迎えることを記念する事業の一つとしてつくられた体操です。岩戸山古墳のことなどが出てくるとても楽しい体操です。子ども達は楽しく練習しています。また、今回の運動会のスローガン「全力！協力！長峰魂！！」をもとに各学年の競技の練習に日々励んでいます。今年はコロナ禍以前に行っていた学年代表児童が出席する「赤白対抗リレー」も復活させています。当日は、子ども達の活躍をぜひご覧ください。

## 3年生「人権の花」運動でひまわりの種を飛ばしました。

10月8日に3年生は、育てたひまわりの種を風船にのせて大空に飛ばしました。このひまわりは「人権の花」運動として育てたもので、この日は久留米地域人権啓発活動ネットワーク協議会様から感謝状を贈呈していただきました。後日、柳川市などから種が届いた旨の連絡を受けています。これを機に子ども達や多くの人に人権を大切にする心が広がっていくことを願っています。



### 【標準学力調査についてのお知らせ】

例年12月に全学年で標準学力調査(国語、社会、算数、理科)を実施しています。これまでの学習がどのくらい身についたかを確かめる目的で行っています。これから学力向上のため、子ども達の日頃の学習を充実させ、力をつけさせていきたいと思います。

尚、調査の期日は、年度当初12月8日・9日に予定していましたが、10日・11日に変更いたします。

調査結果につきましては2月頃に個票を配布します。

### 【11月の主な行事】

- 11月 7日(金) ハ女市教育の日  
※ 5年生がリモートで参加
- 8日(土) 運動会 雨天順延  
※ 順延の場合、土曜日は休み
- 10日(月) 振替休日
- 14日(金) 5年生親子活動
- 18日(火)、25日(火) クラブ活動
- 20日(木) 4時間授業
- 28日(金) 2年生親子活動
- 28日(金) 授業参観

※5年生は規範意識育成事業